

Financial Offer: Rehabilitation of Latrine Units in Al-Hol Camp - NES

العرض المالي : اعادة تأهيل المراحيض في مخيم الهول - شمال شرق سوريا

#	Items Description	وصف العناصر	UNIT	QTY	UNIT PRICE (USD)	TOTAL PRICE (USD)
1	SITE PREPERATION: Providing materials and manpower or suitable machines (Grader, Front end loader) for Site Preparation for removing the debris and leveling the site to be one level around the latrines, and install a layer of crushed stone thickness not less than 10 cm with pressure and leveling and all necessary works, all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	إعداد الموقع: توفير المواد والقوى العاملة أو الآلات المناسبة (الكريدر ، اللودر الأمامي) لتجهيز الموقع لإزالة الأنقاض وتسوية الموقع ليكون مستوى واحد حول المراحيض ، وتركيب طبقة من الحجر المكسر لا يقل سمكها عن 10 سم مع الضغط والتسوية وجميع الأعمال اللازمة ، وجميع الأعمال يجب أن تتم حسب التفاصيل في الرسومات وتعليمات مهندسي الموقع.	M2	1		
2	THE GROUND SLAB: Provide materials & casting 1 m2 with conc. class (300kg/m3) 1:2:4, 15 cm thick. reinforced with BRC mesh (15x15)cm , 6mm thick., for floors using nylon., &shuttering for the edges & smoothing the surfaces, all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	البلاطة الارضية: توريد مواد وصب 1 م 2 من البتون . عيار (300 كجم / م 3) 1: 2: 4 ، سمك 15 سم. مسلحة بشبكة BRC (15 × 15) سم ، سماكة 6 مم ، للأرضيات نستخدم النايلون ، وقوالب للحواف وتنعيم الأسطح ، وجميع الأعمال يجب أن تتم حسب التفاصيل الموجودة بالرسومات وتعليمات مهندسي الموقع ."	M2	1		
3	THE WALL of 15 CM THICKNESS: Provision and implementation a walls of concrete blocks (15x20x40) cm for the external walls using cement mortar for the constructions (1:3) to fill the joints between the concrete blocks, the price includes using angle-line (2"x2") and 3mm thick, over the doors and/or windows, and to be extended 20cm from each side, Also the works include implementation of two rows of concrete block for parapet above the roof, all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	جدار بسمك 15 سم: تجهيز وتنفيذ حوائط من البلوك الاسمتي (15 × 20 × 40) سم للجدران الخارجية باستخدام مونة اسمنتية للإنشاءات (1: 3) لملء الفواصل بين البلوك الاسمتي ، السعر يشمل استخدام زاوية معدنية 2*2 انش وسماكة 3 مم فوق الأبواب و / أو النوافذ ، ويتم تمديدتها 20 سم من كل جانب ، كما تشمل الأعمال تنفيذ صفين من البلوك الاسمتي للمحيط فوق السطح ، ويجب أن يتم جميع الأعمال حسب التفاصيل الواردة في الرسومات وتعليمات مهندسي الموقع .	M3	1		
4	THE WALL of 10 CM THICKNESS: Provision and implementation a walls of concrete blocks (10x20x40) cm for the internal walls, and using cement mortar for the constructions (1:3) to fill the joints between the concrete blocks, the price includes using angle-line (2"x2") and 3mm thick, over the doors and windows, and to be extended 20cm from each side, all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	جدار بسمك 10 سم: تجهيز وتنفيذ حوائط من البلوك الاسمي مقاس (10x20x40) سم للجدران الداخلية , واستخدام مونة اسمنتية للإنشاءات (1: 3) لملء الفواصل بين البلوك الاسمتي ، السعر يشمل استخدام زاوية معدنية 2*2 انش وسماكة 3 مم فوق الأبواب والنوافذ ، وعلى أن يتم تمديدتها بمقدار 20 سم من كل جانب ، يجب أن يتم كل العمل حسب التفاصيل الواردة في الرسومات وتعليمات مهندسي الموقع .	M3	1		
5	Metallic walls maintenance: Repair the damaged frame by welding or bolting with existing structure, in addition to providing a metallic frame based on existing structure, and welding if needed, the work includes painting all the welded parts, all the work should be according to the instruction of the site engineer.	صيانة الجدران المعدنية: إصلاح الإطار التالف باللحام أو التثبيت بالبراغي بالهيكل الخارج ، بالإضافة إلى توفير إطار معدني بناءً على الهيكل الحالي ، واللحام إذا لزم الأمر ، ويشمل العمل طلاء جميع الأجزاء الملحومة ، ويجب أن يكون كل العمل حسب مع تعليمات مهندس الموقع.	each	1		
6	Metallic walls and roof , Zinc sheet : Supply and install zinc sheet to the iron frame by bolts, the thickness of 0.6 mm, for the walls and the roofs according to the drawings. all the work should be according to the instruction of the site engineer.	"الجدران والسقف المعدني ، صفائح التوتياء: توريد وتركيب صفائح توتياء للهيكل الحديدي بواسطة براغي سماكة 0.6 مم للجدران والسقوف حسب المخططات. يجب أن يكون العمل كله حسب على تعليمات مهندس الموقع "	M2	1		
7	Roof SLAB: Construction and implementation of the flat slab by reinforced concrete with a thickness of 12 cm The rate of cement/concrete is 350 kg/m3 . The reinforcement should be one layer of Ø12 mm@10cm c/c in both directions, according to the attached drawing. Also all works should be done according to the instruction of the site engineer.	بلاطة السقف انشاء وتنفيذ بلاطة مسطحة بالخرسانة المسلحة بسمك 12 سم. معدل اسمنت / خرسانة 350 كجم / م 3. يجب أن يكون التسليح طبقة واحدة قطرها 12 مم كل 10 سم في كلا الاتجاهين ، وفقاً للرسم المرفق. كما يجب أن تتم جميع الأعمال حسب تعليمات مهندس الموقع ."	M3	1		
8	INTERNAL PLASTERING: provision and implementation of internal plastering, two coating layers with a cement dosage equivalent to 400 kg/m3 (including all needed materials) thickness not less than 1.5 cm. all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	الزريقة الداخلية: تجهيز وتنفيذ زريقة داخلية بطبقتين من الاسمنت بمونة اسمنتية تعادل 400 كجم / م 3 (شاملة جميع المواد المطلوبة) بسماكة لا تقل عن 1.5 سم. يجب أن يتم كل العمل حسب التفاصيل الواردة في الرسومات وتعليمات مهندسي الموقع .	M2	1		
9	EXTERNAL PLASTERING TYROLEAN WORK: Provision and implementation of colored Tyrolean spraying, using white cement (ratio not less than 400kg/m3) dense concentration, with medium roughness, and a fixing product (to avoid decoloration). Before starting the work, the work should be approved by site engineer.	الزريقة الخارجية التيرولية: توفير وتنفيذ الرش التيرولي الملون باستخدام الأسمنت الأبيض (نسبة لا تقل عن 400 كجم / م 3) بتركيز كثيف وخشونة متوسطة ومنتج تثبيت (لتجنب إزالة اللون). قبل البدء في العمل ، يجب قبول العمل من قبل مهندس الموقع .	M2	1		

#	Items Description	وصف العناصر	UNIT	QTY	UNIT PRICE (USD)	TOTAL PRICE (USD)
10	GUTTERS: To supply and install PVC pipe 4 inches, length not less than 2 meters on the external wall from the rear side to drain the rainy water from the roof to the floor with all necessary accessories, all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	مزرب توريد وتركيب ماسورة بي في سي 4 انش بطول لا يقل عن 2 متر على الجدار الخارجي من الجهة الخلفية لتصريف مياه الأمطار من السقف الى الارض مع كافة الملحقات الضرورية يجب ان يتم العمل بكامله حسب التفاصيل الموجودة في الرسومات وتعليمات مهندسي الموقع .	No.	1		
11	DOORS Provision and installation a metal doors with dim (of 80cm*200)cm (at least, and should be measured before manufacturing, this door consist of metal sheet thick 1.8 mm and angle frame 30*30*3 mm for the main frame with metal horizontal tube 3*2 cm thickness 1.8 mm each 50 cm with all accessories (hinges, roller lock, handle... etc.) with painting three layers (one base +two oil paint) , as diagram and take measurements from the site, all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	أبواب تجهيز وتركيب ابواب معدنية ب ابعاد (80 سم * 200 سم) سم (على الاقل ويجب ان تقاس قبل التصنيع ويتكون هذا الباب من صفائح معدنية بسمك 1.8 مم واطار زاوية 30 * 30 * 3 مم للهيكل الرئيسي بالمعدن أنبوب أفقي 3 * 2 سم سمك 1.8 مم كل 50 سم مع جميع الملحقات (مفصلات ، قفل بكرة ، مقبض ... إلخ) مع طلاء ثلاث طبقات دهان اساس + دهان زيتي طبقتين) حسب المخطط وأخذ القياسات من الموقع ، يجب أن يتم كل العمل حسب التفاصيل الواردة في الرسومات وتعليمات مهندسي الموقع .	M2	1		
12	Metallic sheet 1.8 mm welding: provision and installation of metallic sheet of 1.8 mm to be welded on the damaged door, the work including painting three layers of (One anti rust and two layer of oil painting) and any other accessories for fixing the sheet. and all the work should be approved by site engineer	اللحام المعدني 1.8 مم: توفير وتركيب صاج معدني مقاس 1.8 مم يتم لحامه على الباب التالف ويتم العمل على دهان ثلاث طبقات من (طبقة مقاومة للصدأ وطبقتين من الدهان الزيتي) وأي أعمال أخرى لتثبيت الصاج. ويجب أن يوافق مهندس الموقع على جميع الأعمال	M2	1		
13	Hinges Replace the broken hinges with new ones for the Metallic doors (fixed to the walls) , all the works and type of the hinges should be approved by site engineer.	مفصلات استبدال المفصلات المكسورة بأخرى جديدة للأبواب المعدنية (مثبتة بالجدران) ، يجب اعتماد جميع الأعمال ونوع المفصلات من قبل مهندس الموقع.	NO	1		
14	Door lock Install locks for metallic door on the internal side of the cabin, to ensure privacy for the beneficiaries. Locks should be metallic, high quality, the type and work should be approved by site engineer.	قفل الباب تركيب أقفال للأبواب المعدنية على الجانب الداخلي للكابينة لضمان الخصوصية للمستخدمين. يجب أن تكون الأقفال معدنية وذات جودة عالية ويجب اعتماد النوع والعمل من قبل مهندس الموقع .	NO	1		
15	Fix the doors by metallic chain Fix the doors by a metallic chain with length 20-30 cm and use bolts (two bolts in the door and two in the frame.	تثبيت الأبواب بسلسلة معدنية تثبيت الأبواب بسلسلة معدنية بطول 20-30 سم واستخدام براغي (برغيان في الباب واثنان في الإطار. " كافة الاعمال يجب ان تتم حسب تعليمات مهندس الموقع	NO	1		
16	Latches Supply and install a galvanized latch 6 mm and length 10 cm , the type and work, should be approved by site engineer	سري: توريد وتركيب سري حديد مزنيق 6 مم وطول 10 سم النوع والعمل بموافقة مهندس الموقع "	NO	1		
17	Door Welding maintenance Maintaining the damaged doors' welding by cleaning (sanding) the damaged spots then re-welding the doors for proper function. All welds shall be painted with anti-rust and oil paint.The work shall be done according to the instructions of the site engineer.	صيانة الباب باللحام: صيانة الأبواب التالفة عن طريق تنظيف (صنفرة) البقع التالفة ثم إعادة لحام الأبواب لتعمل بشكل مناسب. يتم دهان اللحامات بطلاء زيتي ومضاد للصدأ ويتم العمل حسب تعليمات مهندس الموقع.	NO	1		
18	Door Painting Painting the metallic door with one layer of anti-rust and two layer oil painting. The type of the painting shall be approved by site engineer. The work shall be done according to the instructions of the site engineer.	طلاء الباب: دهان الباب المعدني بطبقة واحدة من الطلاء المقاوم للصدأ وطبقتين من الطلاء الزيتي. يعتمد نوع الدهان من قبل مهندس الموقع. أن يتم العمل حسب تعليمات مهندس الموقع.	M2	1		
19	WINDOWS Provision and installation of metal windows flip opened with different dimensions using semi-transparent Fiber with all the accessories needed, also the price includes iron protection grill for window, with painting three layers (one base +two oil paint), all the work should be done according to the details in the Drawings and the site engineers instructions.	"شبابيك تجهيز وتركيب شبابيك معدنية قلابية بأبعاد مختلفة واستخدام فايبر شبه شفاف مع جميع اللوازم المطلوبة ، كما يشمل السعر حديد حماية حديدية للنافذة ، مع دهان ثلاث طبقات (اساس + دهان زيتي) ، يجب القيام بجميع الأعمال حسب التفاصيل في المخططات وتعليمات مهندسي الموقع ."	M2	1		

#	Items Description	وصف العناصر	UNIT	QTY	UNIT PRICE (USD)	TOTAL PRICE (USD)
20	FIBER Remove the broken windows, and provide and install new fiber windows the type and work should be approved by the site engineer.	"الفير للشبابيك إزالة النوافذ المكسورة ، و توفير وتركيب نوافذ من الفير جديدة يجب أن يوافق مهندس الموقع على النوع والعمل."	M2	1		
21	Taps: Provision and installation of high-quality tap coper, should be 1\2, with the hose for the latrines and without hose for the washbasin according to needs the quality should be approved by the site engineer.	الحنفيات: توفير وتركيب حنفية نحاس ذات جودة عالية ، يجب أن تكون 1 \ 2 ، مع خرطوم للمراحيض وبدون خرطوم لحوض الغسيل وفقاً للاحتياجات ، يجب اعتماد الجودة من قبل مهندس الموقع .	NO.	1		
22	WATER PIPE CONNECTION: Provide and install PPR water pipe size 1/2" From the tanks of 500 Liter / or existing tanks over the slab or from outside into inside the latrines and washbasin, with all accessories (PPR coupling, Elbow 90° , ,...etc.) , and all the work should be done according to the site engineers instructions.	توصيلات أنابيب المياه: توفير وتركيب أنبوب ماء PPR مقاس 1/2 " من الخزانات سعة 500 لتر / أو الخزانات الموجودة فوق البلاطة أو من الخارج إلى داخل المراحيض وحوض الغسيل ، مع جميع الملحقات (اقتران PPR ، الكوع 90 درجة ، ... إلخ) ، ويجب أن يتم كل العمل حسب تعليمات مهندسي الموقع ."	ML	1		
23	Wash basin Provide and install a high-quality medium size plastic sink with all necessary accessories (Tap - Flexible pipe and connection). all the work should be done according to the site engineer's instructions.	مغسلة: تجهيز وتركيب مغسلة بلاستيك متوسط الحجم عالي الجودة مع جميع المواد اللازمة (حنفية - خرطوم مرنة ووصلة). يجب أن يتم كل العمل حسب تعليمات مهندسي الموقع ."	NO.	1		
24	Sewerage works : Supply materials, machines, and laborers, to implement sewage work using high-pressure 4-inch UPVC pipes of Schedule 80 (high thickness) of the best types in the local market. And all necessary accessories, (fitting, elbow, gully, Siphons, pipe division... etc..) and using glued materials best and good quality for the joint, the price included site preparation and laying fine sand under, around, and over the pipes @15 cm. The price includes all necessary needs to complete the work.	"أعمال الصرف الصحي: تقديم المواد والآلات والعمال لتنفيذ أعمال الصرف الصحي باستخدام أنابيب UPVC ذات الضغط العالي 4 انش من جدول 80 (سماكة عالية) من أفضل الأنواع في السوق المحلي. ومع جميع الإكسسوارات اللازمة (تركيب ، كوع ، وصلة ، سيفونات ، تقسيم مواسير ... إلخ) وباستخدام مواد لصق أفضل وجودة للمفصل ، يشمل السعر تجهيز الموقع ووضع الرمال الناعمة تحت الأنابيب وحولها وفوقها على ارتفاع 15 سم. يشمل السعر جميع الاحتياجات اللازمة لإتمام العمل. يجب أن يتم كل العمل وفقاً لتعليمات الرسم ومهندس الموقع ."	M.L	1		
25	New manhole covers (20 cm thick Rienforced Concrete): Providing equipment, materials, and manpower to provide, install, test, and commission new Manhole covers. The covers are to be constructed with reinforced concrete with a cement/concrete ratio of 150Kg/m3. The concrete covers are to be reinforced with a mesh of Φ12 rebars @120 mm. A sample of the covers must be submitted and approved prior to installation. All works shall be approved by the site engineer.	"أغطية ريكارات (الخرسانة المسلحة بسمك 20 سم): توفير المعدات والمواد والقوى العاملة لتوفير وتركيب واختبار وتشغيل أغطية ريكارات . تصنع الأغطية من الخرسانة المسلحة بنسبة اسمنت / خرسانة تبلغ 150 كجم / م 3. يجب تقوية الأغطية الخرسانية بشبكة من حديد التسليح 12 @ 120 مم. يجب تقديم عينة من الأغطية والموافقة عليها قبل التثبيت. يجب اعتماد جميع الأعمال من قبل مهندس الموقع ."	M3	1		
26	TOILET BOWEL (ceramic) Provision and installation of Eastern toilet bowel medium size, ceramic, good quality with elbow with gully trap and all the necessary works and connect with PVC pipe of 4 inches, The work includes demolition and removal of the existing concrete base and debris. In addition to installing a new concrete base for the toilets with the following dimensions 1000x1000x150mm. The cement/concrete ratio is 150Kg/m3 and the base is reinforced with a mesh of Φ12 rebars @120 mm. all the work should be done according to the details in the	حجر تواليت شرقي (سيراميك) تجهيز وتركيب حوض المراض الشرقي متوسط الحجم من السيراميك ونوعية جيدة مع كوع مدفع ومع جميع الأعمال اللازمة وربطها مع انابيب PVC قياس 4 انش ويشمل العمل هدم وازالة القاعدة الخرسانية الموجودة والركام. بالإضافة إلى تركيب قاعدة خرسانية جديدة للمراحيض بالأبعاد التالية 1000x1000x150mm. تبلغ نسبة الأسمنت / الخرسانة 150 كجم / م 3 ويتم تدعيم القاعدة بشبكة من حديد التسليح 12 @ 120 مم ، ويجب أن تتم جميع الأعمال وفقاً للتفاصيل الواردة في الرسومات وتعليمات مهندس الموقع ."	No.	1		
27	TOILET BOWEL(PLASTIC) Provision and installation of Eastern toilet bowel medium size , Plastic, good quality with elbow with gully trap and all the necessary works and connect with PVC pipe of 4 inches, The work includes demolition and removal of the existing concrete base and debris. In addition to installing a new concrete base for the toilets with the following dimensions 1000x1000x150mm. The cement/concrete ratio is 150Kg/m3 and the base is reinforced with a mesh of Φ12 rebars @120 mm. all the work should be done according to the details in the	حجر تواليت بلاستيك تجهيز وتركيب حوض المراض الشرقي متوسط الحجم بلاستيك بجودة جيدة مع كوع مدفع ومع جميع الأعمال اللازمة وربطها مع انابيب PVC قياس 4 انش ويشمل العمل هدم وازالة القاعدة الخرسانية الموجودة والركام. بالإضافة إلى تركيب قاعدة خرسانية جديدة للمراحيض بالأبعاد التالية 1000x1000x150mm. نسبة الأسمنت / الخرسانة 150 كجم / م 3 والقاعدة مقواة بشبكة من حديد التسليح 12 @ 120 مم. يجب أن تتم جميع الأعمال حسب التفاصيل الواردة في الرسومات وتعليمات مهندس الموقع ."	No.	1		
28	SITE PREPARATION: Excavation of and removing debris, grading, clearance, and excavation for the pipe path of dimension (Width = 50 cm + pipe outer diameter in cm) & Depth according to the depth level given in the sketches in any type of soil & surfaces including rocky layers, etc. The price includes compaction of the excavation base with a vibrator. also, replace the fragile or saturated soil with hard soil if any, The work involves removal of, rickets, and all debris and relocating them to selected locations from the local administration. The work is to be done according to the	تجهيز الموقع: حفر وإزالة الأنقاض ، والتسوية ، والتنظيف ، والحفر لمسار الأنبوب ذي الأبعاد (العرض = 50 سم + القطر الخارجي للأنبوب بالسنتيمتر) والعمق وفقاً لمستوى العمق الوارد في الرسومات في أي نوع من أنواع التربة والأسطح بما في ذلك الصخور الطبقات ، إلخ. يشمل السعر ضغط قاعدة الحفر بالمدحلة. أيضا ، استبدال التربة الهشة أو المشبعة بالترية الصلبة إن وجدت ، ويشمل العمل إزالة الأوساخ وجميع الأنقاض ونقلها إلى مواقع مختارة من الإدارة المحلية. يتم العمل وفق الرسم والتعليمات الخاصة بمهندس الموقع ."	ML	1		

#	Items Description	وصف العناصر	UNIT	QTY	UNIT PRICE (USD)	TOTAL PRICE (USD)
29	MANHOLES OF (0.6*0.6)M INTERNAL DIMENSIONS: Supply tools, machines, laborers and materials and excavations in all type of soil including rocky layers, with depth according to the ground level and not less than 60 cm, constructing Manholes with Lean concrete for floor 10 cm, for walls and base 12cm thickness, casted by ordinary concrete 250kg/m3, (the price includes connect the manholes with extended pipes from the facility compounds,) The work to be done according to the instructions of the site engineer.	ريكرات ذات الأبعاد الداخلية (0.6 * 0.6) م: توريد الأدوات والآلات والعمال والمواد والخفريات في جميع أنواع التربة بما في ذلك الطبقات الصخرية ، بعمق حسب مستوى الأرض ولا يقل عن 60 سم ، وإنشاء الريكرات بالخرسانة العادية للأرضيات 10 سم ، والجدران وسلك القاعدة 12 سم ، مصبوبة بالخرسانة العادية 250 كجم / م 3 (السعر يشمل توصيل الريكرات مع المرافق بالانابيب) ويتم العمل حسب تعليمات مهندس الموقع ."	No	1		
30	MANHOLE COVERING (0.85*0.85)M : casting concrete slab (1X1)m 10cm thick. 350kg/m3, to be reinforced with one layer of bar 5Φ10mm in both direction, and should include handles within the cover The work to be done according to the drawings and instructions of the site engineer.	إغطية للريكرات ب ابعاد (0.85 * 0.85) م: صب بلاطة خرسانية (1 × 1) م 10 سم. 350 كجم / م 3 ، يتم تقويتها بطبقة واحدة من القضبان عدد 5 بالمتر في كلا الاتجاهين ، ويجب أن تشتمل على مقابض داخل الغطاء. ويجب أن يتم العمل وفقاً لرسومات وتعليمات مهندس الموقع ."	No	1		
31	BACKFILLING WORKS FOR THE PIPES: backfilling the channel path by providing soil cleaned from debar and all organic materials, and to be done in 25cm for each layer and compact layers with the vibrator. the price includes Supply and laying one layer of crush stone not less than 15cm, the price includes all necessary watering and compacting the soil, also The price includes all necessary needs to complete the work, The work to be done according to the drawings and instructions of the site engineer.	"أعمال الردم للأنابيب: ردم مسار القناة من خلال توفير تربة نظيفة من السدود وجميع المواد العضوية ، ويتم عمل ذلك بقطر 25 سم لكل طبقة وطبقات تدحل . السعر يشمل توريد وتركيب طبقة واحدة من حجر الكسر لا تقل عن 15 سم ، السعر يشمل سقي التربة وضغطها ، كما يشمل السعر جميع الاحتياجات اللازمة لإتمام العمل ، العمل يجب القيام به حسب المخططات والتعليمات مهندس الموقع ."	ML	1		
Total Cost in (USD)						

Note:

1. Our organization is not bound to contract with one company and can split the award between one or more companies.
2. The Service must delivered to phase (4,5,6 and 8) in Al-Hol Camp, as per the instruction of Our Organization's Supervisor.
3. The offered Price includes transportation, loading & unloading, and any other cost to deliver and Implementation to Al-Hol Camp in North East SYRIA
4. The company must specify their staff, workshop (such as Blacksmith, sewerage, concrete works...etc), and one civil engineer at least per each phase.
5. Any damages to materials during transportation will be under the contractor's responsibility.
6. The company must submit approved site visit form and to be added to bid documents.

ملاحظة:

1. المنظمة ليست ملزمة بان تتعاقد مع شركة واحدة، و يمكن تجزئة العطاء بين أكثر من شركة.
2. يتم التسليم للخدمات المذكورة اعلاه الى القطاع (4, 5, 6 و 8) في مخيم الهول في شمال شرق سوريا وحسب الخطة المقدمة من قبل مشرف المشروع للمنظمة .
3. الأسعار المقدمة جميع المصاريف من نقل و تحميل و التسليم والتنفيذ للمناطق المذكورة في مخيم الهول في شمال شرق سوريا .
4. يجب على الشركة تحديد موظفيها ، ورشة العمل (مثل الحدادة ، الصرف الصحي ، أعمال الخرسانة ... إلخ)، ومهندس مدني واحد على الأقل في كل القاطع .
5. أي أضرار تلحق بالمواد أثناء النقل ستكون تحت مسؤولية المقاول.
6. يجب على الشركة تقديم استمارة زيارة الموقع موقعة و معتمدة من قبل المهندس المشرف للمنظمة و يجب ارفاقها مع مستندات العطاء المقدم.

Name of Signatory:.....

Title of Signatory:.....

Name of Bidder:.....

Signature & stamp:

Date of Signing:.....